



EXTRANJERÍA Hasta siete meses de espera para resolver los papeles **P20**



MEDIO AMBIENTE Los caballos salvajes de Galicia y su ecosistema, en peligro **P26**

La UE invertirá 3.000 millones en transformar el automóvil en España

El plan impulsa la preparación de las fábricas para el coche eléctrico

GUILLERMO ABRIL / DANI CORDERO
Bruselas / Barcelona

La Comisión Europea aprobó ayer el proyecto español de inyectar 3.000 millones de euros en el

plan de recuperación y transformación económica (conocido como PERTE) del automóvil eléctrico y enchufable, un esperado balón de oxígeno para la industria del motor. El programa, financiado con los fondos europeos Next Generation, contribuirá a “hacer posible una cadena de valor innovadora y sostenible para los vehículos eléctricos”, dijo la comisaria de Competencia, Margrethe Vestager. Las cuantías se adjudicarán en un proceso de selección competitiva y en forma de subvenciones directas y créditos blandos. El régimen, en marcha hasta 2023, estará abierto a consorcios de empresas radicadas tanto dentro como fuera de España, y en los que al menos el 40% de los socios sean pymes.

De este PERTE dependen grandes proyectos, como el de reconvertir las fábricas de Seat y Volkswagen en Barcelona y Navarra, respectivamente, para ensamblar coches completamente eléctricos, así como la construcción de una fábrica de pilas de baterías en España para proveer a ambas instalaciones. **PÁGINA 39**

ERC complica el Presupuesto para presionar por el catalán en Netflix

CARLOS E. CUÉ, Madrid
ERC decidió ayer presentar en el Senado enmiendas a los Presupuestos que, de ser aprobadas, forzarían que las cuentas del Estado regresen al Congreso. Esquerra pretende así seguir negociando con el Ejecutivo sobre la ley audiovisual, en la que exige que se imponga una cuota en lenguas cooficiales a plataformas como Netflix y HBO, con la opción de retirar las enmiendas antes de la votación del día 21. **PÁGINA 14**



DOLORES DE COSPEDAL GUARDA SILENCIO SOBRE KITCHEN. La ex secretaria general del PP acudió ayer a la comisión del Congreso que investiga la trama parapolicial urdida para espiar a Bárcenas, pero se negó a declarar o a responder preguntas para no comprometer su futuro judicial. / ANDREA COMAS **PÁGINA 16**

España vuelve al nivel de riesgo alto por los contagios de covid

La incidencia supera los 300 casos, la más elevada desde agosto, pero las hospitalizaciones son menos que en olas anteriores

PABLO LINDE, Madrid
España volvió ayer a situarse en riesgo alto de transmisión del coronavirus, al superar la incidencia los 300 casos por 100.000 habitantes en 14 días, el nivel fijado por Sanidad y las autonomías en su nuevo semáforo covid. Supone

el dato más elevado desde agosto, mes a partir del cual la incidencia había oscilado entre el nivel bajo de riesgo y el medio. “La transmisión podría llegar a ser muy alta, y es muy difícil que baje antes de Navidad”, dice el epidemiólogo Ignacio Rosell. Es la tercera vez en

la pandemia que la incidencia supera los 300 casos —llegó a estar en 899 el pasado enero—. Las hospitalizaciones y la ocupación de las UCI, que indican la gravedad de la enfermedad, son mucho menores que en olas previas gracias a la vacunación. **PÁGINAS 22 Y 23**

JEAN CASTEX
Primer ministro de Francia
“La ultraderecha no produce más que catástrofes. Lucharemos con todo contra ella”

MARC BASSETS, París
Jean Castex, primer ministro francés, asegura que la extrema derecha no representa a su país. “Esas ideas no han producido más que catástrofes. Es un callejón sin salida contra el que lucharemos con todo”, dice en una entrevista con EL PAÍS. **PÁGINA 2**



Muga
bodegasmuga.com
El equilibrio tiene nombre

WINE-MODERATION.com
EL VINO SOLO SE BEBE CON MODERACIÓN